



El torneo de bola canaria “Abuelos Conejeros” finaliza con éxito su vigésimo tercera edición

En esta edición, los campeones fueron el equipo Los Roquitos A, del municipio de Tinajo, en categoría masculina, y el equipo Peña de Tahiche, en categoría femenina

Lanzarote, 11 de mayo de 2025. La localidad de Costa Teguisse acogió la gran final y clausura del tradicional Torneo de Bola Canaria de Madera “Abuelos Conejeros”, una cita que volvió a reunir durante meses a cientos de mayores de los siete municipios de la isla en torno al deporte autóctono.

En la final estuvo presente la presidenta del Parlamento de Canarias, Astrid Pérez, la vicepresidenta del Cabildo insular, María Jesús Tovar, el consejero de Deportes, Juan Monzón, y diferentes autoridades cabildicias y municipales de la isla, quienes no quisieron perderse la última jornada de este evento.

El presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort, ha destacado la alta participación observada en esta edición 2024/2025. “Han vuelto ustedes a superar el listón en todos los aspectos; y han vuelto a enseñarnos los sanos valores que deben acompañar a la práctica de la bola canaria, como son el compañerismo y el juego limpio”, ha comentado. El presidente insular invitó a seguir convirtiendo este Torneo en una forma de hacer comunidad y, junto a otras iniciativas como las incluidas en el Plan Insular de Rejuvenecimiento Activo+Vital, continuar potenciando desde la Institución actividades que redunden en la salud de las personas senior de Lanzarote y La Graciosa.

El consejero de Deportes del Cabildo de Lanzarote, Juan Monzón, por su parte agradeció a todos los equipos “su implicación y destacó el éxito de una edición que ha vuelto a batir récords de participación”

“Este sábado no solo celebramos a los equipos ganadores, sino a todos los que han hecho de este torneo una verdadera fiesta del deporte para mayores. Gracias por recordarnos que la bola canaria no es solo un juego, sino una parte viva de nuestra identidad y un ejemplo de cómo mantenerse activos, unidos y comprometidos con la salud y la tradición”, señaló.

En esta edición, los campeones fueron el equipo Los Roquitos A, del municipio de Tinajo, en categoría masculina, y el equipo Peña de Tahiche, en categoría femenina. Ambos conjuntos se alzaron con la victoria tras semanas de competición en una jornada final cargada de emoción y reconocimiento a todos los participantes.



Durante el acto de clausura, que se celebró en la carpa municipal en la Villa de Teguiise, se entregaron los trofeos y reconocimientos a los finalistas, en un ambiente familiar y festivo que cerró con orgullo la XXIII edición del torneo, una de las más participativas hasta la fecha, con más de 130 equipos inscritos.

Desde el Servicio Insular de Deportes, organizador del evento, se agradeció también la colaboración de los ayuntamientos de la isla, de las áreas de mayores y de todo el personal técnico que ha contribuido al buen desarrollo de la competición.